

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

COMMUNIQUE

Le Directeur Général du Conseil National des Chargeurs du Cameroun (CNCC) informe les exportateurs de cacao que, conformément à **la Note de service N°516/MINFI/DGD du 11 septembre 2024** émise par le Directeur Général des Douanes, toutes les cargaisons de cacao en fèves destinées à l'exportation et acheminées vers les points de sortie terrestre et fluviale, doivent impérativement être accompagnées des documents suivants :

- Les quittances de paiement du droit de sortie correspondant au volume de fèves de cacao transportées et les prélèvements agricoles ou redevances y afférentes ;
- La fiche de pré-liquidation ;
- Le bulletin de pré-liquidation ;
- Le certificat phytosanitaire ;
- Le certificat d'emportage ou de chargement ;
- La lettre de voiture pour les exportations par voie terrestre, ou le manifeste-export pour les exportations par voie fluviale.

Il invite les opérateurs concernés à se rapprocher des administrations compétentes pour toutes informations complémentaires. *NPS*

Douala, le 13 septembre 2024



Le Directeur Général

Auguste MBAPPE PENDA

RÉPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix - Travail - Patrie

**CONSEIL NATIONAL DES
CHARGEURS DU CAMEROUN**

DIRECTION GÉNÉRALE

B.P. 1588 DOUALA
TEL : 2 33 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
www.cncc.cm



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace - Work - Fatherland

**CAMEROON NATIONAL
SHIPPERS' COUNCIL**

HEAD OFFICE

P O BOX. 1588 DOUALA
TEL : 233 43 67 67 FAX : 2 33 43 70 17
info@cncc.cm

RELEASE

The General Manager of the **Cameroon National Shippers' Council (CNSC)** hereby informs cocoa exporters that, in accordance with **Service Note No.516/MINFI/DGD** of **11 September 2024** signed by the Director General of Customs, all cocoa shipments intended for export enroute or on their way to land and maritime border points must be accompanied by the following documents:

- **Receipts of payment of the autonomous export duty corresponding to the volume of cocoa beans transported and the related agricultural levies or royalties;**
- **The pre-assessment form;**
- **The assessment slip;**
- **The phytosanitary certificate;**
- **The stuffing or loading certificate;**
- **The consignment note for exports by land, or the export manifest for exports by waterways.**

Sector stakeholders are hereby invited to contact the competent administrations for any additional information.

Douala, 13 September 2024

Auguste Mbappe Penda

General Manager

